

31.05.2014

Schach ist kein Sport?!

Nach Informationen von Peter Bieker:

Wie aus vielen Presseartikeln zu entnehmen ist, wurde vom Bundesministerium des Innern (BMI) die Leistungssportförderung für den Deutschen Schachbund (DSB) mit der Förderungsperiode 2013 komplett eingestellt. Dabei geht es um eine Förderhöhe von 130.000,- € jährlich. Mehr Informationen gibt es dazu u.a. auf einer Spezialseite des DSB: <http://www.schachbund.de/foerderung-des-schachsports/articles/foerderung-des-schachsports.html>

Da die Streichung auch Folgen für uns haben könnte / wird (Beitragserhöhungen, Förderungen die gestrichen würden etc.), geht dies jeden Schachsportler an. Um dem entgegenzuwirken gibt es nun eine Petition an den Deutschen Bundestag. Diese ist zu finden unter https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/2014/05/13/Petition_52203.nc.html

Eine Mitzeichnung der Petition ist online durchzuführen und bis zum 24.06.2014 möglich.

[Die Petition als PDF-Dokument](#)